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 AN/0195/2013 
 
Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 8 (Kalk) 28.02.2013, TOP 9.2.1 
 
Neupriorisierung von Schulbaumaßnahmen im Stadtbezirk Kalk 
Anfrage der SPD-Fraktion vom 14.02.2013 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Bezirksvertretung Kalk hat sich zuletzt wiederholt mit Baumaßnahmen an Schu-
len im Stadtbezirk befasst. Zuletzt wurde in der Sitzung am 06.11.2012, TOP 10.2.1, 
eine Mitteilung der Verwaltung zur beabsichtigten Generalsanierung der KGS Forst-
straße im Stadtteil Rath/Heumar behandelt (Vorlagen-Nr. 2819/2012).  
 
Zwischenzeitlich erreichten die SPD-Fraktion Berichte, dass diese und ggf. weitere 
Maßnahmen durch die Verwaltung erneut überprüft und ggf. zeitlich nach hinten ver-
schoben werden sollen. 
 
Die SPD-Fraktion stellt hierzu folgende Fragen: 
 

1. Trifft es zu, dass die Verwaltung derzeit die Prioritäten bei der Umsetzung von 
Generalsanierungen und Neubaumaßnahmen an Schulen überprüft und neu 
gewichtet? Wenn ja, nach welchen Kriterien erfolgt die Überprüfung und Ge-
wichtung? 
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2. Welche Auswirkungen hat dies auf beabsichtigte Maßnahmen im Stadtbezirk 
Kalk? Ist insbesondere bei der geplanten Erweiterung des Gymnasiums Kant-
straße in Kalk und der Generalsanierung der katholischen Grundschule Forst-
straße in Rath/Heumar mit Verzögerungen zu rechnen? 
 

3. Soweit es aufgrund der o. g. Überprüfungen bei Schulen im Stadtbezirk Kalk 
zu weiteren Verzögerungen bei der Umsetzung von Baumaßnahmen kommen 
sollte, mit welchen Maßnahmen stellt die Verwaltung sicher, dass der geord-
nete Schulbetrieb an den betroffenen Schulen dauerhaft sicherstellt werden 
kann? Dies gilt namentlich für die stark sanierungsbedürftige Grundschule 
Forststraße. 

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Oliver Krems 
Fraktionsvorsitzender 
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